

Je remercie Mme Bocquet, Adjointe à l'Enseignement, de la commune de Noyelles-les-Vermelles, de sa présence et de nous accueillir en mettant gracieusement cette salle à notre disposition. M. le Maire étant retenu par d'autres obligations. Je laisse la parole à *Mme Bocquet adjointe au Maire*.

Mme Bocquet souhaite la bienvenue à tous et annonce qu'elle est ravie de nous accueillir à Noyelles-les-Vermelles.

Je remercie de leur présence M. Philippe Fournier, Secrétaire Général du bureau Départemental et M. Jean-Pierre Sailly trésorier de l'Union départementale du Pas de Calais.

Se sont excusés M. Yan Choquet (IEN de Béthune 3) et M. Laurent Carton (IEN de Béthune 4), ainsi que Mmes Nadine Lefebvre, Marie Catherine Motte et Marie-France Dautriche, MM. René Selliez, Thierry Wattrelot, Romain Hecquefeuille et Francis Pruvost DDEN de notre délégation.

Je tiens à vous remercier toutes et tous de votre présence aujourd'hui à la première Assemblée générale des DDEN de la délégation de Beuvry que je préside. Je vous remercie également pour votre participation, votre implication dans nos écoles, et à la vie de notre section de Beuvry.

Je vous rappelle l'ordre du jour de ce samedi 30 Mars 2024 :

01°) Mots de bienvenue du Président.

02°) Approbation du compte rendu de l'Assemblée Générale du 04 Avril 2023 à BEUVRY ;

03°) Rapport moral par le Président.

04°) Rapport d'activités par le Secrétaire.

05°) Rapport de gestion financière par le Trésorier.

06°) Présentation du budget prévisionnel 2024 par le Trésorier.

07°) Fixation de la cotisation 2024 à 31 €

08°) Election d'un Trésorier(e) et d'un Trésorier(e) adjoint suite démission de notre Trésorier actuel.

09°) Modification des listes des collègues « aux conseils d'écoles » et « visites annuelles des écoles ».

10°) Mise à l'honneur de Monsieur Michel FRANCOIS.

11°) Présentation du site par le Président d'Honneur.

12°) Questions diverses.

Nous allons passer à l'approbation du compte-rendu de l'A.G. du 04 Avril 2023 à BEUVRY, Que vous avez tous reçu par mail. Pour le rapport Financier de 2022 et le budget prévisionnel 2023, ils ont été approuvés lors de l'AG 2023.

Y a-t-il des remarques, que vous souhaitez faire sur ce compte rendu ?

Approuvé à l'unanimité.

## **RAPPORT MORAL du Président**

Subventions de notre section auprès des Municipalités :

Cette année encore notre assemblée générale a lieu dans une commune qui financièrement nous aide en permettant de rencontrer les élus afin de leurs faire connaître le rôle du D.D.E.N.

Cette année, j'ai déposé auprès des municipalités qui nous subventionnent un dossier complet comprenant le compte rendu de l'AG, des finances et projets. Nous les remercions vivement, (voir liste des communes au bilan financier joint).

Comme vous le savez, et comme vous le proposez en conseil d'écoles, cette subvention est utilisée pour soutenir les projets présentés par les enseignants qui en font la demande. Elle est reversée lors du conseil d'école par le DDEN en charge de l'école. Pensez à prendre une photo de cette remise de chèque, qui paraîtra sur le site départemental.

## **Concours des écoles fleuries, jardinage et développement durable :**

L'Union Départementale 62 et l'OCCE organisent chaque année le concours des écoles fleuries. Toutes les écoles peuvent participer. En début de la rentrée scolaire, chaque établissement reçoit de l'OCCE un dossier à remplir pour y concourir. L'aide est apportée souvent par la mairie pour préparer les jardins potagers et le travail se fait après en coordination avec les élèves et les enseignants. Un jury passe pour juger du travail entrepris et en juin une remise de chèques par l'Union Départementale 62 de 75 € et par l'OCCE de 75 € aura lieu directement à l'école cette année.

Cette année, pour notre secteur, l'école primaire de Noyelles les Vermelles a déposé sa candidature.

## **La formation des nouveaux adhérents :**

Une formation a eu lieu le 18 Janvier 2024 au lycée Malraux à Béthune en présence de membres du bureau Départemental, mais il n'y avait aucun nouveau DDEN de notre secteur.

## **Carte scolaire au secteur de Beuvry et environs :**

Comme vous le savez, la difficulté est la baisse de la natalité dans notre département. Pour la prochaine rentrée scolaire, la diminution des effectifs dans le PDC sera de 3000 élèves.

Le mercredi 11 Mars 2024, l'inspection académique (IA) et les syndicats enseignants, réunis en comité social d'administration départemental (CSAD), ont entériné la carte scolaire dans les écoles du premier degré du Pas-de-Calais pour la rentrée 2024. Après un rejet du premier projet le 15 Février 2024.

## **Voici la carte scolaire de notre secteur à la rentrée 2024 :**

Pas d'ouverture de classe sur notre secteur

## **Les fermetures (REP Réseau d'éducation Prioritaire)**

**Beuvry** : élémentaire Camus

**Noeux les mines** : élém. Louis-Pergaud (REP), élém. Saint-Exupéry (REP), mat Jean Moulin (REP).

**Sailly-Labourse** : Elémentaire Georges Brassens

**Verquigneul** : Maternelle Marie-Paul-Armand

**Noyelles-les-Vermelles** : élém. Pierre-Baudel

## **Abandon Fermeture**

LAVENTIE : primaire Henri PUCHOIS

Concernant la fusion des écoles Camus et Sand sur Beuvry :

Les travaux se poursuivent, mais il semble que tout ne sera pas terminé pour la rentrée de septembre 2024, et la fusion devrait être effective plutôt après les vacances de la Toussaint 2024, (des précisions sont apportées par M. Bernard Leroy DDEN de Camus lors de l'AG, sur le futur nom proposé par les enseignants)

## **Réunions du président de Béthune 3 à l'U.D 62 :**

Avec mes collègues : Marc WILLEMANT, Michel François, Bernard Pruvost, et. Géraldine Leroux, nous siégeons en qualité de membre du bureau et/ou du Conseil d'Administration à l'Union Départementale du Pas de Calais pour 4 ans. Voici un récapitulatif des réunions depuis l'AG de l'UD du 18 Mars 2023 à Marck :

Jeudi 13 Avril 2023 : Réunion de bureau à la Maison pour tous de Liévin. L'ordre du jour : Les actions (infos, aide et financement) de l'UD, Climat et bien-être scolaire, Compte rendu des réunions avec OCCE et DASEN adjoint, point sur les finances.

Vendredi 9 Juin 2023 : Réunion de Bureau au siège à Béthune, Ordre du jour : Demande de rendez-vous avec le nouveau DASEN, Partenariat et rassemblement des 28/06/2023 écoles fleuries, Evaluation des écoles, Point financier ;

Vendredi 16 Juin 2023 : Réunion du Conseil d'Administration au Collège Diderot à DAINVILLE. L'ordre du jour : Point sur les actions pédagogiques (écoles fleuries/OCCE et rassemblement fin juin, évaluation des écoles, climat scolaire texte proposé pour les actions des DDEN), Point financier, action les olympiades Philippe MACHEN, Proposition de partenariat avec la LPO (Ligue Protectrice des Oiseaux Alain Bernardy

Samedi 2 Septembre 2023 : Marc, Bernard (secrétaire) et moi-même, avons tenu le stand des DDEN, au Forum des Associations Salle Henri Duez à Beuvry.

Vendredi 8 Septembre 2023 : Réunion de bureau de rentrée à Verquin.

À l'ordre du jour : le CDEN du 5 Septembre, la rencontre avec le DASEN, le 4 pages, le bien être à l'école et climat scolaire, la formation des nouveaux adhérents, point financier, calendrier prévisionnel, vie nationale et, congrès.

Lundi 27 Novembre 2023 : Réunion régionale organisée par le Président de la Fédération des DDEN Eddy KHALDI à la salle F. Mitterrand à Liévin : Matinée consacrée Relation Fédération Union départementale, après-midi présentation sur la laïcité, rôle de médiateur du DDEN avec divers intervenants.

Jeudi 30 Novembre 2023 : Réunion de Bureau à Beuvry  
Ordre du jour : le CDEN du 21 Novembre 2023, Point sur la réunion régionale du 27 Novembre 2023 à Liévin, Diffusion de l'information (autorisation de diffuser le mail des adhérents), Liaison avec le conseil départemental, Les formations à l'évaluation des écoles, points financier, le 4 pages

Mardi 12 Décembre 2023 : Réunion du Conseil d'Administration au Lycée Lavoisier d'Auchel.  
L'ordre du jour : qui a été la validation par le Conseil d'administration des travaux de la réunion de bureau du 30 novembre à Beuvry.

Démission du Président départemental Bernard Mortagne et élection de Roger GOULOIS au poste de président départemental

Mardi 23 Janvier 2024 : Réunion de bureau à la Mairie de Mametz.  
Ordre du jour : Désignation secrétaire général et ses adjoints, point sur le CDEN, point sur la formation initiale des DDEN à l'évaluation des écoles, Consultation sur le port de l'uniforme, Proposition de la fédération de venir en aide aux écoles inondées, Ecoles fleuries, point financier

Mardi 20 Février 2024 : Réunion du conseil d'administration à la Maison Pour tous de Liévin. Ordre du jour : qui a été la validation par le Conseil d'administration des travaux de la réunion de bureau du 23 Janvier 2024 à Mametz.

Samedi 16 Mars 2024 : Assemblée Générale de l'UD du Pas-de-Calais à la Salle Jacques Brel à Barlin. Ordre du jour : Approbation du PV de l'AG du 18 mars 2023. Rapport moral par le Président. Rapport d'activités par le secrétaire général. Rapport de la gestion financière par le trésorier. Rapport des vérificateurs aux comptes. Votes de validation des différents rapports ainsi que le renouvellement des vérificateurs aux comptes et des membres du bureau. Présentation du budget prévisionnel 2023. Montant de la cotisation départementale 2024 (fixé à 30€ reste inchangé).

Notre indépendance constitue la garantie de notre crédibilité de médiateur au sein de l'école entre toutes ses composantes (associatives, syndicales et institutionnelles). Continuons, Chers Collègues, de garantir la laïcité, moteur de notre fonctionnement et à nous investir pour la réussite de nos élèves dans une école où il fait bon vivre ensemble.

## **HERSIN COUPIGNY**

Avant de terminer, je tiens à vous informer de quelques détails de notre délégation :

1°) Comme je vous en ai fait part lors de notre réunion de rentrée du 14/11/2023 depuis le 27 octobre dernier par mail j'ai appris que notre délégation récupérait la Commune de HERSIN COUPIGNY, Je remercie M. Romain HECQUEFEUILLE d'avoir accepté de prendre en charge deux écoles de cette commune mais actuellement nous ne pouvons pas assurer les cinq autres écoles, nous n'avons pas de contact dans le secteur pour y recruter de nouveaux DDEN.

2°) Nous déplorons aujourd'hui trois démissions, à savoir :  
Mme Julie AUGUET, qui ayant eu une promotion dans son travail ne peut plus assurer la fonction de DDEN,  
Mme Marie France DAUTRICHE ayant de gros problèmes de santé préfère démissionner.  
Notre trésorier M. Michel FRANCOIS, pour raisons de santé également.  
Et peut-être une quatrième celle de René SELLIEZ, également pour des problèmes de santé

3°) Nous avons eu deux demandes de subventions, une de la part de l'école de Festubert pour la classe découverte et une par l'école La Fontaine de Beuvry pour la classe verte.

4°) Suite aux olympiades prévues par les écoles de Beuvry et en partenariat avec le directeur de l'école Camus qui gère cette manifestation et l'IEN de Béthune 3, à ma demande Marc a lancé une action de circonscription avec l'UD. Cette action a été validée par le Bureau de l'UD, et une convention va être signée le 08 avril prochain pour une subvention de 600€ maximum de la part de l'UD.

Et pour terminer, je souhaiterais que chacun d'entre nous puisse recruter un nouveau DDEN afin d'avoir un DDEN par école, et un suppléant dans les secteurs où il n'y a qu'un seul DDEN.

Merci chers collègues de votre écoute et de votre attention. Je vais laisser la parole à notre secrétaire pour son rapport d'activités

## **Rapport d'activités du Secrétaire :**

### **Circonscription de Béthune 3. IEN M. Chocquet**

#### **Circonscription de Béthune 4. IEN M. Carton.**

Ecole élémentaire Albert Camus de Beuvry. Elle est dirigée par M. Bray. La visite a été effectuée le 12 janvier par Bernard Leroy assisté de René Selliez et de Marc Willemant, en présence de M. Beauvois, adjoint au Maire. Les effectifs sont en hausse avec 223 élèves pour 12 classes (TE : 18,58). Cela est dû à la fusion des 2 écoles Camus-Sand. La cantine accueille entre 100 et 120 rationnaires. Pour les travaux, il faut s'attendre à de grands changements avec l'aménagement d'une cour végétalisée et la construction d'un bâtiment modulable de 150 m<sup>2</sup>.

Ecole primaire André Chénier de Beuvry. Elle est dirigée par Mme Testas. La visite a été effectuée le 11 janvier par Pascal Dacquembronne en présence de Pierre Beauvois, adjoint au Maire. Les effectifs sont en baisse avec 120 élèves pour 5 classes (TE : 24). La cantine accueille environ 80 rationnaires. En ce qui concerne les travaux, il n'y a pas de problème particulier.

Ecole maternelle Colette de Beuvry. Elle est dirigée par Mme Binauld. La visite a été effectuée le 25 janvier par René Selliez en présence de Pierre Beauvois, adjoint au Maire. Les effectifs sont en légère hausse avec 104 élèves pour 4 classes (TE : 26). La cantine accueille une cinquantaine de rationnaires. Les travaux n'amènent aucune remarque particulière. Il est demandé la pose de cloisons de séparation dans les toilettes.

Ecole primaire Jean de la Fontaine de Beuvry. Elle est dirigée par M. Groux. La visite a été effectuée le 25 janvier par Pascal Dacquembronne en présence de Pierre Beauvois, adjoint au Maire. Les effectifs sont en baisse et il y a risque de fermeture d'une classe avec 79 élèves pour 4 classes (TE : 20).

Ecole primaire Léo Lagrange de Beuvry. Elle est dirigée par Mme Buquet. La visite a été effectuée le 16 janvier par moi-même assisté de Pascal Dacquembronne en présence de Pierre Beauvois, adjoint au Maire. Les effectifs sont en baisse avec 46 élèves pour 2 classes (TE : 23). Les travaux n'appellent aucune remarque particulière puisque la construction date de 2015. La cantine accueille entre 25 et 30 rationnaires.

Ecole primaire Jacques Prévert de Beuvry. Elle est dirigée par M. Pottier Benjamin. La visite a été effectuée le 6 février par Géraldine Leroux assistée de moi-même en présence de M. Beauvois, adjoint au Maire. Les effectifs sont stables avec 171 élèves pour 7 classes (TE : 24,4). Pas de problème particulier en ce qui concerne les travaux, les bâtiments étant relativement récents. La cantine accueille 70 rationnaires en 3 services.

Ecole primaire Clémence Quinio de Festubert. Elle est dirigée par Mme Anne Floreck. La visite a été effectuée le 30 novembre 2023 par Mme Marie-Catherine Motte en présence de Mme Dutérier de la Mairie. Les effectifs s'élèvent à 138 pour 6 classes (TE : 23). Le chapitre travaux n'appelle aucune remarque particulière. La cantine accueille journalièrement 80 rationnaires.

Ecole primaire Marie-Paul Armand de Verquigneul. Elle est dirigée par Mme Doye. La visite de l'école a été effectuée le 19 janvier par Bernard Pruvost (L) assisté de Géraldine Leroux en présence de M. Petit représentant la mairie. Les effectifs sont en légère baisse avec 175 élèves pour 8 classes (TE : 21,87). Dans les travaux effectués il est à noter l'installation d'étagères, le remplacement du revêtement de sol dans les dortoirs des maternelles et le remplacement des chasses d'eau qui fuyaient ainsi que le changement du photocopieur. Il n'y a pas de travaux à envisager pour cette année scolaire.

Ecole maternelle Les Capucines de Labourse. Elle est dirigée par Mme Pecqueux. La visite a été effectuée le 25 janvier par Marylène Pruvost en présence de Bernard Pruvost son mari qui est adjoint au maire. Les

effectifs sont stables avec 124 élèves pour 5 classes (TE : 24,8). Les travaux à exécuter sont pris en charge rapidement par la commune. La cantine communale accueille chaque jour une soixantaine de rationnaires en 3 services.

*Ecole élémentaire Maurice Carême de Labourse.* Elle est dirigée par M. Mechtoub. La visite a été effectuée par Marylène Pruvost assistée de Géraldine Leroux en présence de Bernard Pruvost, adjoint au Maire. Les effectifs s'élèvent à 207 pour 9 classes (TE : 23) L'installation de bancs dans l'ancienne cour de l'école maternelle est demandée. Le nombre des rationnaires à la cantine atteint 135.

*Ecole maternelle Claude Monet de Sailly-Labourse.* Elle est dirigée par Mme Fatoux-Escalbert. La visite a été effectuée le 25 janvier par Géraldine Leroux en présence de Mme Kubinovski, représentant la Mairie. Les effectifs s'élèvent à 68 élèves pour 3 classes (TE : 22,66). Les travaux n'appellent aucune remarque particulière. La cantine accueille journalièrement 45 rationnaires.

*Ecole élémentaire Georges Brassens de Sailly-Labourse.* Elle est dirigée par M. Vandaele Frédéric. La visite a été effectuée le 22 février par Géraldine Leroux assistée de Bernard Pruvost en présence de M. Hennebelle, Maire, de M. Pawchzyk, adjoint au Maire et de M. Leroy David, DGS. Les effectifs s'élèvent à 149 élèves pour 7 classes (TE : 21,28). Les travaux porteront cette année sur le désamiantage de l'école avec la réfection des plafonds et la réfection du préau, la création de nouveaux sanitaires et la création d'un local de rangement. Le nombre de rationnaires à la cantine s'élève à 120.

*Ecole primaire de Cambrin.* Elle est dirigée par Mme Kozack. La visite a été effectuée le 26 mars par Francis Pruvost. Les effectifs restent stables avec 122 élèves pour 6 classes (TE : 20,3). Les travaux de peinture ont été réalisés dans les classes ainsi que le remplacement des stores. Cette année, la demande est faite de remplacer le sol mou. La cantine accueille environ 85 rationnaires. Le DDEN signale qu'il est nécessaire de procéder au remplacement du matériel informatique qui devient obsolète.

*Ecole primaire Pierre Baudel de Noyelles-les-Vermelles.* Elle est dirigée par Mme Vandebusshe. La visite a eu lieu le 12 mars par Marc Willemant en présence de Mme Bocquet, adjointe au maire. Les effectifs sont en baisse avec 252 élèves pour 11 classes (TE : 22,9). Les travaux concernent des wc qui ont été entièrement refaits. La cantine accueille jusqu'à 120 rationnaires parfois 130.

*Ecole primaire Marcel Lejosne de Richebourg.* Elle est dirigée par M. Ramecourt. La visite a été réalisée le 6 février par Marc Willemant. Les effectifs sont en baisse avec 229 élèves pour 10 classes (TE : 22,9). Pour les travaux à réaliser, la pose d'un interphone devient une urgence. La cantine accueille 180 rationnaires ce qui nécessite une surveillance importante (enseignants et personnel communal).

*Ecole primaire les 4 vents de Gouy-Servins.* Elle est dirigée par Mme Ciesielski. La visite a été effectuée par Romain Hecquefeuille. C'est une école de 6 classes avec 4 élémentaires et 2 maternelles. Les effectifs s'élèvent à 124 élèves pour 6 classes (TE : 20,6). En ce qui concerne les travaux, la commune projette la construction d'une cantine, cantine qui accueille actuellement une soixantaine de rationnaires.

*Ecole élémentaire Jeannette Prin de Hersin-Coupigny.* Elle est dirigée par Mme Fiquet. La visite a été effectuée le 2 février par Romain Hecquefeuille. Les effectifs s'élèvent à 110 pour 5 classes (TE : 22). Pas de travaux importants à prévoir mis à part la pose d'un banc de l'amitié, en prévention de harcèlements. La cantine accueille journalièrement 35 rationnaires.

*Ecole élémentaire Jules Vallès de Hersin-Coupigny.* Elle est dirigée par Mme Demuynck Aline. La visite a eu lieu le 2 février et c'est Romain Hecquefeuille qui l'a effectuée en présence de M. Sauvage. Pas de travaux à prévoir. Aucune précision en ce qui concerne la cantine.

*Ecole primaire Henri Puchois de Laventie.* Elle est dirigée par M. Boyaval Christophe. La visite a eu lieu le 5 février, effectuée par Béatrice Kwasnik. Les effectifs sont en baisse avec 355 élèves pour 15 classes (TE : 23,66). Pour les travaux à réaliser, il faudrait améliorer les accès pour les personnes handicapées. La cantine accueille environ 250 rationnaires. Le préau n'est pas adapté au nombre d'élèves.

Ecole maternelle Henri Cousin de Lestrem. Elle est dirigée par Mme Flament Erika. La visite a été effectuée le 20 février par Béatrice Kwasnik en présence de Mme Hiel, adjointe au maire attachée aux affaires scolaires. Les effectifs sont stables avec 130 élèves pour 5 classes (TE : 23). Les classes ont été totalement rénovées en 2018. La cantine accueille environ 80 rationnaires.

Ecole élémentaire René Flament de Lestrem. Elle est dirigée par Mme Kurovski. La visite a été effectuée le 19 février par Béatrice Kwasnik en présence de Mme Hiel, adjointe au maire attachée aux affaires scolaires. Les effectifs sont en baisse avec 194 élèves pour 9 classes (TE : 23,5). Pour les travaux, beaucoup de choses ont été réalisées : une salle polyvalente, une salle des profs, un bureau pour la directrice. La cantine reçoit environ de 110 rationnaires chaque jour.

Ecole maternelle Jacques Prévert d'Annequin. Elle est dirigée par Mme Suret. La visite s'est déroulée le 12 février, effectuée par Marc Willemant en présence de Mme Braem, adjointe au maire. Les effectifs sont stables avec 94 élèves répartis dans 4 classes (TE : 22,4). La cantine accueille une soixantaine de rationnaires sur 2 services. Il n'y a pas de travaux importants à prévoir hormis les travaux d'entretien courant.

Ecole élémentaire André Deuve à Annequin. Elle est dirigée par Mme Pottié. La visite a été effectuée le 13 février par Marc Willemant en présence de Mme Braem, adjointe au Maire et Mme Stopyla, conseillère déléguée. Aucuns travaux ne sont à prévoir cette année. La cantine accueille chaque jour 70 rationnaires sur 2 services.

Ecole maternelle Jacques Prévert de Sailly s /la Lys. Elle est dirigée par Mme Van Quickelborne. La visite a été effectuée le 20 février 2024 par Thierry Wattlelot. Les effectifs sont en hausse et s'élèvent à 87 enfants pour 3 classes (TE : 29). Le projet de construction d'une nouvelle école est entamé. Il n'y a donc pas de gros travaux prévus pour le moment. Le nombre de rationnaires à la cantine tourne autour de 45.

Ecole élémentaire George Sand de Sailly s/ la Lys. Elle est dirigée par M. Smaghue. La visite a été réalisée par Thierry Wattlelot le 27 janvier 2024. Les effectifs sont en légère baisse avec 131 élèves pour 6 classes (TE : 22). La nouvelle école étant en construction, il n'y a pas de travaux prévus cette année. Le nombre de rationnaire à la cantine avoisine la centaine.

Ecole primaire Franche Terre de Fleurbaix. Elle est dirigée par Mme Dussart. La visite a eu lieu le 26 mars, effectuée par Thierry Wattlelot. Les effectifs sont stables avec 125 élèves pour 5 classes (TE : 25). L'école est en rénovation et en extension. Il n'y a donc pas de travaux prévus cette année en dehors des petites réparations courantes comme la remise en état de fonctionnement de l'ouverture électrique du portail qui devrait être réalisée sous peu. La cantine accueille chaque jour 80 rationnaires.

### **Béthune 1 : Circonscription de Mme Bailleul.**

Ecole primaire Pierre Bachelet d'Essars : La visite a eu lieu le 22 janvier et elle était menée par notre Président d'honneur, Marc Willemant en présence de Mme Edith Yosherghe, adjointe au maire, maire qui s'était excusé, de même que Mme Brigitte Petit, son adjointe. L'école est dirigée par Mme Edmond Frédérique et comporte 6 classes (4 élémentaires et 2 maternelles) pour un effectifs de 123 élèves (TE : 20, 5). Des problèmes d'étanchéité se sont déclarés dans le bâtiment préfabriqué. Le grillage côté cabaret est endommagé ; dans les toilettes il y a des fuites et sont souvent bouchées. Des parois de séparation doivent être posées dans ces mêmes toilettes. Le nombre de rationnaires accueillis à la cantine avoisine les 80. Je ne vous ai pas encore parlé de Noeux-les-Mines parce que notre ami Christian Molleda a tenu à nous faire en direct les commentaires de sa visite et je lui cède la parole. Intervention de M. Christian Molleda qui donne des précisions concernant les effectifs et les conditions de travail assez difficiles dans les écoles de Noeux-les-Mines.

Merci d'avoir prêté une oreille attentive à mon rapport d'activités... Si vous avez des questions ou des commentaires...

## Rapport Financier du Trésorier :

### Bilan de l'année 2023 :

Il reste sur le compte bancaire au 31 Décembre 2023 : un solde de 1.652,51 €

Bilan joint - Adopté à l'unanimité.

**Présentation du Budget Prévisionnel 2024 : 1602,16 €**

Bilan joint – Adopté à l'unanimité.

## Cotisation 2023 :

Je rappelle que la cotisation annuelle démarre du 1<sup>er</sup> Janvier et se termine le 31 Décembre.

Lors de l'AG de l'UD 62 du 16 Mars 2024, les adhérents ont maintenus la cotisation pour 2024 à 30 €. Dans le détail : 20 € pour l'Union Nationale y compris le délégué, 10 € pour notre union départementale et 1 € pour la section de Beuvry soit 31 €. Pour notre section de Beuvry, je vous propose de rester avec le montant de 2022 soit **31€**

Adopté à l'unanimité.

## Modification des listes des collègues aux conseils d'écoles et visites d'écoles :

Liste 2024, Vu les démissions voici les listes des collègues aux conseils et visites d'écoles, les démissionnaires ayant été retirés Géraldine se propose d'être titulaire dans certaines écoles de Hersin (nous allons nous consulter pour établir la liste définitive.

Adopté à l'unanimité.

## Elections du bureau 2023 :

Chers collègues, comme vous le savez notre trésorier Michel FRANCOIS, souhaite arrêter ses fonctions de Trésorier, mais aussi de DDEN, et notre secrétaire adjoint démissionne également de son poste tout en restant DDEN.

Je tiens à les remercier de leur implication durant toutes ces années, pour une école publique et laïque. Maintenant, je lance l'appel à candidatures pour pourvoir à ces postes : qui souhaite être trésorier

*Pas de candidat*, dans ce cas je vous propose deux solutions à vous de nous dire laquelle vous choisissiez

1°) Je cède la place de président à Marc et je prends le poste de trésorier.

2°) Je cumule les postes de président et de trésorier.

Qui est pour la première solution. (Marc ne souhaite pas reprendre la présidence)

Qui est pour la deuxième solution. (L'assemblée est contre cette solution de cumul de mandat)

Régine Dacquembronne se propose d'être trésorière et de ce fait devenir DDEN. Elle est élue à l'unanimité

Qui souhaite être secrétaire adjoint ? Après discussion M. Bernard PRUVOST (de Labourse) se présente comme secrétaire adjoint. Il est élu à l'unanimité  
Géraldine accepte de rester trésorière adjointe.

## COMPOSITION DU BUREAU

Président d'Honneur : Marc WILLEMANT

Président : Pascal DACQUEMBRONNE

Secrétaire : Bernard PRUVOST (F)

Trésorière : Régine DACQUEMBRONNE

Secrétaire Adjoint : Bernard PRUVOST (Labourse)

Trésorière Adjointe : Géraldine LEROUX

## Remise de médailles :

M. Michel FRANCOIS, siège aux écoles de Beuvry depuis 2004.

Michel pour ma part j'ai fait ta connaissance sur le plateau de Notre Dame de Lorette et quand j'ai intégré les DDEN tu y étais trésorier. Pour ma part, je te remercie pour le travail que tu as fait dans cette association et je laisse la parole à Marc.

Toujours fidèle à sa fonction de trésorier à laquelle il a été élu en 2009, Michel François s'est montré d'une compétence infaillible et à ce titre, les DDEN de Beuvry sont heureux de t'offrir cette médaille que tu garderas en souvenir de nous.

## **Présentation du site UD DDEN 62 :**

Je laisse la parole à Marc pour nous donner les informations sur le site de l'UD DDEN 62. Marc Willemant, notre président d'honneur, présente alors les dernières informations parues sur le site de DDEN 62 que chacun est invité à consulter.

## **Questions diverses :**

Pas de questions diverses.

A 11 heures 50, l'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.

Le Président,  
Pascal Dacquembronne

Le Secrétaire,  
Bernard Pruvost (F)

